



MEDITERRÁNEO



La rectora, Eva Alcón, en la Conferencia de Rectores y Rectoras.

## RECUERDA EL PAPEL DE LOS HOMBRES EN ESTE MOVIMIENTO

# Alcón reivindica el feminismo para lograr «una sociedad mejor»

● **La UJI se engalana con banderas violeta y realiza teatro, muestras y talleres**

|| **R. D.**  
CASTELLÓN

La rectora de la UJI, Eva Alcón (la primera mujer en ocupar este cargo), reiteró ayer el compromiso de la institución con la igualdad de género durante la lectura del manifiesto de la Conferencia de Rectores y Rectoras de las Universidades Españolas con motivo del Día Internacional de la Mujer. El acto

oficial de conmemoración en el campus, engalanado con banderas de color violeta, concluyó con una lectura de poemas que realizó la poetisa Susana Lliberós.

Durante el acto institucional, Alcón afirmó que el 8-M «es un día señalado en el calendario, un día de reivindicación compartida en todo el mundo, y una oportunidad para reconocer el trabajo de tantas y tantas mujeres, y también de hombres, a favor de la igualdad». Además, añadió que el feminismo y la lucha por la igualdad resultan clave para construir

una sociedad distinta y mejor. En ese sentido, recordó una reflexión de la escritora madrileña Almudena Grandes, que decía que el feminismo es un movimiento imparable y transversal. Previamente, la rectora participó en la lectura colectiva del manifiesto con el que la comunidad universitaria ratifica la necesidad de seguir luchando por la igualdad efectiva.

La Jaume I ha programado estos días una campaña en redes sociales, así como una exposición de pósters, talleres y diversas actuaciones dedicadas a la mujer. =